
令和４年度 第５回 大和北小学校 学校運営協議会（記録） 

 

（欠席）小野江 國枝              令和４年９月２０日（火）１９：３０～２１：００ 

大和北小学校 多目的室 

                    ＜司会進行：畑中副会長、記録：庶務遠藤＞ 

 １ 会長あいさつ（田代会長） 

 

２ 学校サポーター（人材バンク）募集について提案と検討 
・まず、保護者が、学校生活に何を望んでいるか。PTAの願いを組んで（根っこの部分の話し

合いを大切にして）、サポーターの募集があるといい。 

・子どもたちには、もっと郡上市の自然（野鳥、動物、昆虫、植物 等）を知ってほしい。 

・（校長より）今、学校が求めているのは、地域のサポーター、ボランティアなんです。 

   子どもたちが地域の人と出会える機会を求めている。身近な人が学校に橋を運んで、子ども

たちの様子を見てもらえる。子どもたちと結びついてもらえる。そういう人材バンク登録を

求めているんです。 

  ・５月に募集をかけたけど、反応はほとんどなかった。こちらの周知の仕方も弱かったが…。 

（サポーター募集の案） 

・シニアの方に声をかける 

・社会教育課に人材バンクリストがあるはず。学校から問い合わせてみるといい。 

・サポーターは具体的に何人いるのか？ 

・PTAに呼びかけができるのではないか（草刈り、草取り）でも、平日の昼間に来られるのは

シニアかな？ 

・自治会とコネクションをとるといい。自治会を通じてシニアの方に協力依頼ができるといい。 

・サポーターに PTA という考え方も出たが、我が子がいなくても、地域の人たちが学校に関

わっていけるようにするのが、これからのコミュニティスクールの発想。 

・学校が助けてもらうと同時に、地域の活性化にもつながるのがコミュニティスクールの発想。 

 

３ 閉校に向けた取組について 

 

（１）閉校に向けた４校の連絡協議会の報告（会長より） 
市と、我々、統合を迎える学校側の運営協議会側とで、温度差があったと感じてい

る。 

 

（２）部会に別れそれぞれ協議   
                              ＊会長：田代は両方の総括  

【記念誌部会】 ◎武儀山、永谷、中尾、小野江、加藤、田中、山本、金子校長 

【セレモニー部会】 ◎安藤、青木、池田、畑中知、畑中か、國枝、興膳、遠藤教頭 

 

（３）全体で各部会の報告 

   ＜記念誌部会から＞ 
      ・武儀山部長から、記念誌の内容についての提案  

    →後世の人が、此処で学んだ人たちの想いを紐解くことができ、何度でも読み 

返すことができるような記念誌に。よって、内容は大きく、 

「学校沿革誌」「年代ごとの回想文」（そのところどころにその時の写真を配置ずる。）  

※卒業者名簿掲載は４校で今後検討する。また、開校 100 周年記念誌（s４８年）

を活用する。 

    ・以上について、部会として了承、この方向で進めることに。 



 

   ＜セレモニー部会から＞ 
・「まるっとやまと（１０月号）」に掲載される「教室棟校舎とのお別れ企画」のページの

内容について検討。名称は「教室棟校舎とのお別れ会」 

・卒業生や、地域の住民向けの学校開放日は、令和４年１２月１０日（土）、１７日（土）

の１３：００～１６：００に決定。 

  

 （以下は実際に作成したもの） 

 

 

４ その他・連絡事項 

 ・９月３０日(金) 9:30～11:20 授業参観日 子どもたちの姿を見に来てください。  

 

 ５ 次回の開催日について  

１０月１８日（火） １９時００分～ 会場：大和北小学校 2 階 多目的室 

 

６ 終わりの言葉（畑中副会長） 

 

 


